

viernes, 16 de febrero de 2024

## Rodríguez Hans, en la presentación de Albufeira en Sevilla



Descargar imagen

Foto de familia de la presentación en Sevilla de la oferta turística de Albufeira

Con el objetivo de buscar nuevas formas de estrechar relaciones con quien tienen cerca, como Sevilla y Andalucía, y no solo geográficamente sino también cultural e históricamente, Albufeira presentó en Sevilla su oferta turística para 2024 ante agentes turísticos y periodistas en un workshop y una cena celebrados en el hotel NH Collection, de la capital hispalense, a la que asistieron unas 150 personas. La delegación portuguesa estaba encabezada por el alcalde de Albufeira, José Carlos Rolo, y el presidente de APAL - Agencia de Promoción de Albufeira, Desidério Silva.

Hans, acudió a esta presentación, resaltando, como “un activo muy importante”, los vínculos con el país luso, y especialmente con el Algarve, dada la proximidad geográfica, histórica, cultural y afectiva entre Portugal y la provincia de Sevilla”. Rodríguez Hans destacó, además, que Portugal se encuentra entre los primeros países emisores de turistas a la provincia de Sevilla.

El vicepresidente de Prodetur, Rodrigo Rodríguez